

ABSTRAK

Ulin Ni'mah Baidhoh, (NIM: 1310110084). "Penerapan Metode Diskusi Tipe *Whole Group Discussion* Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Di MTs Raudlatut Tholibin Pakis Tayu Pati Tahun Ajaran 2017/2018". Skripsi, Jurusan Tarbiyah dan Prodi Pendidikan Agama Islam, STAIN Kudus, Kudus, 2018.

Dalam rangka pencapaian tujuan pembelajaran, setiap guru dituntut untuk benar-benar memahami metode pembelajaran yang akan diterapkannya. Sehubungan dengan hal tersebut, seorang guru perlu memikirkan metode dan pendekatan yang akan digunakannya. Pemilihan metode pembelajaran yang tepat, yaitu dengan situasi dan kondisi yang dihadapi akan berdampak pada tingkat penguasaan atau prestasi peserta didik yang dihadapi.

Tujuan penelitian ini terdapat tiga hal yaitu pertama: untuk mengetahui alasan diterapkan diterapkannya metode diskusi tipe *whole group discussion* pada mata pelajaran akidah akhlak Di Mts Raudlatut Tholibin Pakis Tayu Pati Tahun Pelajaran 2017/2018. Kedua, untuk mengetahui proses diterapkannya metode diskusi tipe *whole group discussion* pada mata pelajaran akidah akhlak Di Mts Raudlatut Tholibin Pakis Tayu Pati Tahun Pelajaran 2017/2018. Ketiga, untuk mengetahui hasil belajar siswa setelah diterapkan metode diskusi tipe *whole group discussion* pada mata pelajaran akidah akhlak Di Mts Raudlatut Tholibin Pakis Tayu Pati Tahun Pelajaran 2017/2018.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data diperoleh dengan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Adapun hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama* alasan guru menggunakan metode diskusi tipe *whole group discussion* pada mata pelajaran Akidah Akhlak yaitu adanya kebijakan dari Kepala Madrasah yang memberi kebebasan dalam memilih pendekatan, metode maupun strategi pembelajaran. Kebijakan Kepala Madrasah tersebut merupakan hasil dari rapat guru yang dilaksanakan di MTsRaudlatut Tholibin Pakis Tayu Pati, dengan pertimbangan merujuk pada visi, misi, dan tujuan MTs Raudlatut Tholibin Pakis Tayu Pati, Penerapan metode diskusi tipe *whole group discussion* memudahkan guru dalam memberikan pemahaman peserta didik terhadap materi yang disampaikan, Sarana dan prasarana yang memadai. Sarana dan prasarana didalam maupun diluar kelas yang cukup memadai, cukup layak dan mendukung urntuk melakukan kegiatan belajar belajar. *Kedua*, penerapan metode diskusi tipe *whole group discussion* pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MTs Raudlatut Tholibin Pakis Tayu Pati diawali dengan perencanaan pembelajaran (pembuatan silabus, prota, promes, dan RPP), pelaksanaannya menggunakan strategi pembelajaran kooperatif, evaluasi mencakup aspek kognitif, afektif, dan psikomotorik. *Ketiga*, hasil penerapan metode diskusi tipe *whole group discussion* pada mata pelajaran Akidah Akhlak siswa menjadi lebih aktif, ikut berpartisipasi aktif di dalam kelas, seperti mengajukan pertanyaan dan berpendapat.

Keyword: Penerapan, Metode diskusi tipe *whole group discussion*, Mata Pelajaran Akidah Akhlak